

Die "Ukraine Hilfe Ahlen" hat eine Danksagung vom Mutter-Kind-Heim Misto Droba samt Foto bekommen.

Foto: privat

"Ukraine Hilfe Ahlen"

Spenden kommen im Mutter-Kind-Heim an

AHLEN. Der Verein "Ukraine Hilfe Ahlen" hat eine Danksagung vom Mutter-Kind-Heim Droba in Czernowitz/Chernivtsi erhalten. Die Einrichtung nimmt Kinder und Mütter auf, die aus den östlichen Kriegsgebieten in der Ukraine flüchten müssen, da sie in der Regel obdachlos geworden sind und die durch die brachialen Folgen des Krieges sehr viel verloren haben.

Im ersten Hilfstransport, der gemeinsam mit dem Verein "Enniger hilft Kindern" Mitte März organisiert worden war, wurden Sach- und Geldspenden in das Gebiet gebracht, die dann von der ukrainischen Partnerorganisation an verschiedene bedürftige Einrichtungen weiter verteilt wurden. Die letzten Kisten und Paletten mit Hilfsgütern kamen jetzt bei der ukrainischen Familieneinrichtung Misto Dobra an, die einen großen Hilfebedarf hat.

Der gute Verlauf des ersten Transports und die Sicherstellung, dass die Hilfe direkt vor Ort bei den Betroffenen ankommt, bestätigt den Ahlener Verein in seiner Arbeit. Gefragt sind weiterhin Geldspenden, um künftig gezielt medizinische Hilfen, wie medizinische Geräte und Medikamente zu den Not leidenden Menschen bringen zu können. Ein weiterer Transport ist in Planung.

ukraine-hilfe-ahlen.de